

Réunion E.A.P.

Présents: Père Augustin, G. Ambrosia, M. Fargier, I. Carlu, J. Burdet, J. Dejoux, P. Lacroix, J.Y. Rue-Fenouche, P. Greousset, S. Dupont, S. Boissin

La réunion débute par un chant « Aimer c'est tout donner » et est suivie de la lecture de l'Évangile du jour où Jésus demande à ses apôtres « Qui suis-je ? », l'occasion de définir qui est Jésus pour nous. « Un ami, un frère, une présence, un sauveur, un guide... »

Suite à la dernière réunion où la conception de la mission de l'EAP était variable selon les personnes, le Père Augustin et Paul proposent de s'appuyer sur les textes officiels que chacun a reçus. Vu le nombre de pages (27, semble-t-il bien lues par les participants) le Père propose de s'attarder sur celles qui définissent la mission de l'EAP, pour « mettre les pendules à l'heure ». J.Yves et Pierre mettent l'accent sur la nécessité de se mettre à l'écoute de la Parole, suivant en ce sens les propositions de l'évêque adressées dans sa lettre pastorale et, au-delà, de rejoindre, par les actes, les besoins de la paroisse. Martine, quant à elle, souligne l'importance de donner de l'âme et du souffle approuvée par Isabelle qui précise : « Bon nous voulions un prêtre, nous l'avons, et maintenant ? » Tout le monde est d'accord pour définir un projet pastoral (mise en place en septembre mais sujet à réflexion dès maintenant).

Le débat partant dans plusieurs directions le Père Augustin est amené à positionner son point de vue.

Pour lui, l'EAP a un triple rôle :

1 Spirituel : organisation et déroulement des messes, groupes de prières, groupes bibliques, célébrations ; fonctionnement des services en place: baptêmes, catéchèse, mariage, obsèques, pastorale de la santé, ouverture des églises...

2 Matériel : entretien des bâtiments, de l'église, gestion des fonds (locations, quêtes etc)

3 Humain: être à l'écoute, être proche des personnes qui souffrent, souci de celles qui ne viennent plus à la messe, attention aux personnes qui sont dans la précarité.

Paul souligne l'importance des équipes-relais, mieux à même par la présence d'une personne de chaque clocher de se tenir au courant de la vie de leur village.

Si le prêtre est responsable de la vie de la paroisse, il compte sur l'aide des laïcs, attentifs à ce qu'ils voient autour d'eux, présents pour « faire avancer ». « Il faut prendre en compte tous ceux qui sont là »

Pierre rappelle les cinq essentiels de la lettre pastorale et évoque l'équilibre à trouver entre la Parole et sa mise en action.

La connaissance de l'autre semble particulièrement difficile: se rencontrer dans une réunion, aussi conviviale soit-elle, ne suffit pas. Les repas partagés, lorsque c'était possible semblait être une bonne formule surtout lorsqu'ils étaient accompagnés d'un film à l'issue duquel on pouvait échanger. Isabelle propose qu'autour d'un apéro on puisse échanger sur l'homélie du prêtre. Suzanne propose que le temps des permanences soit élargi à un moment convivial où il serait proposé de boire un café, manger un gâteau, en faisant connaître ces moments de rencontre, à un plus grand nombre. Ce serait peut-être le moyen de contacter d'autres personnes que les habitués de la pratique religieuse. Elle évoque aussi l'absence d'équipe de veille et de secours catholique dans la paroisse. J.Yves rebondit et propose de contacter le responsable du secours catholique de Joyeuse pour envisager un travail commun. Martine et Suzanne acceptent d'entrer dans le projet.

Jacqueline rappelle que d'autres actions humanitaires existent dans la paroisse mais Martine insiste sur la nécessité de rappeler que le service aux autres résulte de l'action du Christ en nous et que, dans « Secours Catholique » c'est le mot « Catholique » qui lui plaît bien. Geneviève nous fait part de son intérêt pour les personnes victimes de handicap. Jeanine évoque les funérailles et combien ce service est gratifiant. J.Yves nous informe qu'une équipe de prière se met en place à Laboule à

l'initiative de Jennifer et Matthieu qui ouvrent aussi régulièrement l'église. La rencontre aura lieu le 27 février de 15H à 16H30

Ainsi , l'équipe d'EAP de la paroisse ST Joseh (dont la fête sera traditionnellement célébrée le 19 mars et le dimanche d'après) semble bien vouloir faire sienne la définition du 4° paragraphe : « L'EAP annonce une Bonne Nouvelle,célébrée, transmise et vécue,agissante »

Prochaine rencontre le 15 mars à 15H